

Comandante

Guardia Civil Veterana en Ultramar

Época Alfonso XII

Comandante de la Guardia Civil Veterana, en Ultramar, circa 1884. La Guardia Urbana de Madrid por R.O. de 6 de abril de 1859 pasó a denominarse Guardia Civil Veterana.

Sombrero Panamá, cinta negra, presilla y botón sobre escarapela con los colores nacionales. Guerrera de guingón azul con una sola hilera de botones, cuello vuelto grana con una sardineteta de galón blanco en cada pico, bocamangas también grana con las divisas de su empleo y tres puntas de sardineteta. Cinturón de cuero negro, chapa metálica con las iniciales "GC" y el escudo de España. Pistola con funda de cuero y fiador al cuello. Pantalón recto igual que la guerrera y borceguíes.

Lleva un singular sable específico para la Guardia Civil Veterana. Guarnición totalmente de latón dorado con cazoleta calada y guarda, puño con marcados galones y el emblema de la Benemérita "GC" bajo corona real. Hoja ligeramente curva.



Emblema en el puño del sable



SABLE

Guardia Civil Veterana
modelo 1859

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía colección de
D. José Manuel Campesino